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Sarney acha que sem 
Itaqui não há saída 

para todo o Nordeste 
Afirmando que o projeto Carajás não é um problema 
regional para ser discutido em termos de Maranhão ou 
Pará, Qjenatlor José Sarney (ARÉNA-MA) disse que a 
exportação do minério de ferro da Serra dos Carajás 
através do Porto de Itaqui, de acordo com a solução 
ferroviária adotada pelo Governo, irá beneficiar não sõ o 
seu Estado, como todo o Nordeste e até mesmo o País. 

— A Amazónia Mineração já pediu a 
desapropriaçãotia área de Itaqui e o juiz federal já. a 
concedeu. A Vale do Rio Doce já abriu a concorrência 
para a compra do dormentes para a ferrovia. Outra 
solução significaria rever tudo isso e adiar o projeto, que 
voltaria a ficar na dependência de novos estudos 
-afirmou o senador., 
Toda a discussão em torno da exportação do minério 
de Carajás se processou em tomo do estudo. de 
viabiilidade, quando muitos contestaram a validade da 
solução ferroviária. Para o senador maranhense, esta tese 

t não tem, porém razão de ser. 
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